

# KIM

## Melalui Patroli Dialogis MANTAP, Kapolsek Brang Rea Dorong Tercipta Kamtibmas di Wilayah hukum

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID)

Apr 3, 2024 - 00:02



Sumbawa Barat NTB - Sebagai upaya mendukung penguatan Harkamtibmas dan membangun kesadaran serta mendorong dan membangun kesadaran serta mendorong partisipasi masyarakat terhadap Kamtibmas di wilayah hukumnya, Polsek Brang Rea melaksanakan Patroli Dialogis MANTAP (Bermanfaat, Tulis, Aman dan Profesional) di Desa Tepas Kecamatan Brang Rea, Kabupaten Sumbawa Barat, Selasa (02/04/2024).

Kegiatan Patroli Dialogis MANTAP tersebut dilaksanakan oleh anggota Piket Jaga Polsek Brang Rea dengan menyasar masyarakat serta kelompok masyarakat di wilayah Desa tersebut.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., mengatakan Patroli dialogis MANTAP bertujuan menjaga situasi Kamtibmas di wilayah tersebut tetap kondusif.

Dalam pelaksanaannya, petugas menyampaikan beberapa imbauan Kamtibmas selama Bulan Puasa Ramadhan, diantaranya : mengajak masyarakat agar tetap menjaga kondusifitas wilayah salah satunya tidak bermain kembang api karena dapat mengganggu kenyamanan masyarakat yang melakukan ibadah taraweh, kemudian dapat menimbulkan bahaya seperti kebakaran yang sapat mengganggu Kamtibmas.

Diharapkan masyarakat tidak melakukan kegiatan atau aktivitas berlebihan karena dapat menimbulkan keributan dan perkelahian. Selanjutnya mengingatkan masyarakat yltidak mudah terpancing isu yang belum jelas kebenarannya.

“Anggota juga mengimbau para orang tua agar terus mengawasi aktivitas anggota keluarga sebagai upaya antisipasi tindakan kejahatan seperti halnya penggunaan obat-obatan terlarang,”ucapnya.

Petugas juga menyampaikan, agar masyarakat segera melaporkan setiap peristiwa yang dapat mengganggu kamtibmas, baik kepada RT, astaf Desa ataupun kepada Polsek Brang Rea.

Kapolsek berharap melalui Patroli Dialogis MANTAP masyarakat di seluruh wilayah hukum Polsek Brang Rea dapat memelihara serta meningkatkan situasi Ketertiban dan keamanan bagi seluruh masyarakat di lingkungan masing-masing.  
(Adb)